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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1892回通常例会

会長　日 暮 肇
会長挨拶

1.2015年度米山奨学生世話クラブ・カウンセラー断りの通知

2.次期クラブ研修リーダー選任の依頼

幹事報告 幹事　水 野 晋 治

　みなさんこんにちは。
　四季の春とは、3月から5月までを言
うそうです。
　寒暖の差が大きく、晴れの日も三日と
続かない状態です。
　お互いに体調を崩さないように気を
つけましょう。
　本日より、見付季代子さんが正式に、
柏西ロータリークラブの会員となりま
す。
　又、水戸証券柏支店長の栗原寿さん

は、今回はオブザーバーとしての出席で
すが、次週以降正式に会員になる予定
です。
　どうぞよろしくお願いいたします。
　そして米山奨学生のハン・ガンミン
さんと、そのお友達で、同じく米山奨学
生のジョシ・スミト・ビラスさんもお越
しです。　
　ようこそいらっしゃいました。
　先日、3日火曜日の夜、会長エレクト
の森市さんの呼びかけで、次年度の、柏
西ロータリークラブの取り組みについ
て、意見の交換をいたしました。
　出席者は森市さん、榊さん、鈴木桂三
さん、馬場さん、金子さん、中村佳弘さ
ん、助川さんと私の 8人で、そこに元米
山奨学生のマハルジャン・ディネシュさ
んを招いて、マハルジャンさんの母国ネ
パールの現状について話をして頂き、経
済的に恵まれない子供たちも多いとい
うことから、地区補助金を使って、マハ
ルジャンさんの母国ネパールの子供た
ちに文房具を送るというプロジェクトを
実施したいと森市さんから提案されま
した。
　財団室 NEWS３月号のポリオプラス
についての記事で、2015 年はロータ
リーがポリオプラス・プログラムを開始
して 30 年目にあたると書かれていまし
た。
　ロータリーとパートナー団体が 1985
年以来取り組んできたポリオ撲滅活動

によって、年間 35 万件あったポリオの
発生数が、2014 年には、359 件以下に
減少したとのことでした。
　今年は 1月 1日より2 月 25 日迄で、
ポリオ常在国のパキスタンで 7 例出て
いるだけのようです。
　ロータリーがこの活動に寄付した金
額は、13 億ドルに上り、世界 20 億人の
子供たちをポリオの脅威から守ってき
ました。
　さらに、ロータリーのアドボカシー活
動は、各国政府から100 億ドルに及ぶ
寄付につながりました。
　私たちの柏西クラブでも、昨年 40 周
年記念ゴルフ大会での収益金から、50
万円をポリオプラスに寄付を致しまし
た。
　ポリオに感染し、運動障害などの後
遺症で苦しむ子供たちを無くすため
に、これからも協力していきたいと思い
ます。
　明日、７日には次年度地区の委員にな
る方たちの研修会（地区チーム研修セ
ミナー）が開催され、28日には、次年度
会長に就任する方たちの会長エレクト
研修セミナー（PETS）が開催されます。
　今年度もまだ 4ヵ月残っていますが、
次年度に向けての準備が本格的にス
タートする時期になりました。
　次年度の役員になられる皆さんに
エールを送りたいと思います。
　頑張ってください。



卓話 3 分間スピーチ 

ジョシ・スミト・ビラス　様
　皆さんこんにちは
私は木更津ロータリークラブにお世話になっております
ネパール人のジョシ・スミト・ビラスと申します。
　今日は私をお招き頂きありがとうございました。
　私は２００９年に来日しまして、今年３月に６年経ちます
が、まだまだ皆さんのように日本語で発表するの、緊張し
ています。
　皆さんの中にもネパールを知らない方が大勢いらっしゃ
ると思いますが、インドと中国の２大国の間にサンドイッチ
のように挟まれている小さい国です。
　仏様が生まれた国です。
　日本に来て一番驚いたことは、日本は公平で、それが一
番いいことじゃないかと思いました。
　ネパールは教育が受けられないのはもちろんのこと、教
育を受けた方々もカースト制度で、この人には触っちゃい
けない、この人の家には行ってはいけない。
　この人は僕たちの家に入らせてはいけないという事はけ
っこうあります。
　日本はそういう事が無いので素晴らしい国だと思いました。
　また、先ほど、ネパールの困っている子どもたちを支援し
ていただく話を聞きましたが、すごくありがたいです。
　私は首都で生まれたんですけど、まだまだ日本に来てア
ルバイトをしながら学校に通うのは結構大変でした。
　それで、その母国で経済的に困っている人の状況を自分
で実感する事が出来ました。
　毎日学校通いながらアルバイトを生活費を稼いで、学費
も稼ぐのは大変なことでした。
　そういう先進国から支援を貰って教育を受けられること
は向こうの困っている子たちも凄く嬉しいんじゃないかと
は自分も思っています。
　自分からもできる限り協力したいと思っています。
　以上です、ありがとうございます。

塚本　英夫　会員
　　突然の指名なんでなにを話そうかと思ってますけど、
私、明日誕生日でございまして、なんかすごいがっかりした
って所があるんですが、実は皆さんも御存知だと思うんで
すけど、介護保険の保健証が届きました、あれショックで
すね、その前に肺炎の予防接種のハガキも、届きましてや
ってきましたけど、だんだん近づいてきたなという感じもし
ないではないんですが、私は過去に事故と脳梗塞で２回
死んでおりますので、まだまだ頑張って自分の仕事をやっ
て参ります。
　ロータリー活動も、皆さんのお役に立てるように頑張っ
て参りますので、どうかよろしくお願い致します。

金本　元章　会員
　只今水野さんから世界一周の話が出たんですけど私は
水野さんの半分も行ってないかと思います。
　水野さんは何マイル以上乗りますとタグというのを頂き
まして、フライトのキロ数のマイルでしか表示されないんで
すけど、そちらが水野さんが７５万マイル、私がようやく２
０万マイル乗ったか乗らないかというところで、これ１年間
どんなに乗っても多分皆さんで１万か２万マイル、私が乗
ったなと思っても５万か６万マイルなんですよね。
　で、いろいろなものが混ざって１０万マイル超えて、ダイ
ヤモンドという最高位のランクになるんですが、多分水野
さんはもっと上の５００万マイルなんとかってのがありまし
て、そちらに一番近い。
　もう５００万マイルになるとですね、飛行機に着いたら外
でスーツ着てネクタイ付けた人が待ってて、出口までカート
に乗って出られるくらいの素晴らしいステータスになる方
でありまして、私はまだまだ１０万マイルを毎年なんとか達
成している形で、１０万マイルになるとチケットも買う時に
席が通常出てない席が出てきます。
　エコノミーでも足が伸ばせる席は予約で一杯になってし
まうんですが、我々の場合はそれを予約する事や、空港に
着いたらダイヤモンドはグローバル会員に入れるので、エコ
ノミーのチケットでも別にチェックインできて、早 と々飛行
機のチケットを貰えて、入国管理の入る所も別室から早く
入れます。
　これは団体のチケットでも適用されて、中のラウンジも
食べ物や飲み物も無料で、最近はマッサージもタダででき
て、飛行機に乗る時に１０分のマッサージも無料でできる
と至れり尽くせりでありまして、もし、チャンスが有れば、マ
イレージをトライしてみて下さい。



見付　季代子　新会員米山奨学生　ハン　ガンミン様　挨拶

お誕生日おめでとうございます ポール・ハリス・フェロー（マルチプル）
川和　弘行会員　表彰

次回の例会は3月13日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／水留 茂之・浅野 肇・渋谷 修・太田 豊・住田 みゆき

出席率　75.00%

60名
15名

出席報告

欠席者

江口、ゲイビ、後藤、小林（太）、小林（正）、
渋谷、東海林、杉山、助川、染谷、中村（靖）、
水留、宮城、湯浅、吉野　　　　　　各会員

会員数

ゲスト（オブザーバー）

ジョシ・スミト・ビラス様

栗原　寿（くりはら　ひさし）様

ハン　ガンミン様

BOXありがとう！ニコニコ

(^^♪
鈴木（健）会員、3番目のお孫様が、
見事、県立柏高校に合格されました。　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

本人誕生日
塚本会員、森市会員、小溝会員、安田会員、
増谷会員、馬場会員

パートナー誕生日
塚本会員、嶋田（英）会員、鈴木（健）会員、金本会員

結婚記念日
日暮会長、勝田会員



開催�日時 会�長 日�暮���肇

開催�場所 幹�事 水�野�晋�治

理���事 出欠

○
□�寒菊銘醸(山武市)（かんぎく）7:00集合7：30出発
□�会費；3，000円

秋 元�慶 一

②5月22日(金)『インターゴルフ(柏南RCとの合同)及び夜間合同例会』の件
○  承認

③6月4日(木)〜5日(金)『親睦旅行(移動例会)』の件
○ 日程は決定しているので行き先について承認をお願いします

 承認

※予算等は次回理事会にて

④報告事項
○ □�2014-15年度7月1日〜2月28日決算報告

□�牧野考一会員2月28日付け退会の為、慶弔金支給規定により餞別
□�ハンガンミン米山奨学生、奨学期間3月31日で終了の為、
�����3月27日歓送会18:00〜サロン・ド・ワンニャン
�����会費；3，000円

○
⑤その他

例会終了後、柏クラブでは例会場を喫煙所にしている（2:00まで）
松本 隆一郎 ○ □�テストケースでやってみる

○

○

柳          肇 ○ ��

○ ●次回理事会�2015年4月 3日（金）【例会終了後】

勝 田�健 一

金  子��正

　　柏西ロータリークラブ　2014～2015年　第10回　理事会資料　

2015年3月 6日�例会終了後

�ザ・クレストホテル柏

議��題��概��要

①4月10日(金)『職場見学(移動例会)』の件日 暮��肇

○

水 野�晋 治

馬 場��弘

増 谷  信 一

森 市  直 樹

○金 本�元 章

鈴 木�桂 三 ○

嶋 田�英 明


